



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

A la comunidad de la Facultad de Artes,

En el marco del Día Internacional de la Danza, que se conmemora hoy 29 de abril, saludo a todas las personas que cultivan esta disciplina y que disfrutan de la danza en sus diversas manifestaciones. Y muy especialmente, quiero saludar a la comunidad de nuestro Departamento de Danza, a sus estudiantes, funcionarios, funcionarias, académicos y académicas que día a día trabajan por y para el desarrollo de esta disciplina.

Atentamente,

Profesor Fernando Carrasco
Decano
Facultad de Artes